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寒さに負けず
さ む ま

気象庁によると今年の冬は暖冬と言われ、富士山の雪景色も例年
きしょうちょう こ と し ふゆ だんとう い ふ じ さ ん ゆ き げ し き れいねん

に比べて裾野まで雪が入ることが少なかったのですが、ここに来て、
くら すそ の ゆき はい すく き

寒波の襲来と共に、各地で大荒れの天候となり、大雪のため日常
か ん ぱ しゅうらい とも か く ち お お あ てんこう おおゆき にちじょう

生活にも支障が出ている所もあるようです。飯田北いちょう小学校
せいかつ ししょう で ところ い い だ きた しょうがっこう

でも、１月１８日(月)の未明から降り積もった雪の影響で、通学時
がつ にち げつ み め い ふ つ ゆき えいきょう つうがく じ

にぬれてしまい、大変な思いをした子どももいました。職員の中に
たいへん おも こ しょくいん なか

は、交通機関の乱れの影響で、３時間もかけて出勤した者もいて、雪
こうつう き か ん みだ えいきょう じ か ん しゅっきん もの ゆき

に弱い横浜の一端を垣間見た気がしました。
よわ よこはま いったん か い ま み き

雪が降った１８日も、学援隊の皆さんが子どもの安全を考え、通学路で見守ったり、雪をどけ
ゆき ふ にち がくえんたい みな こ あんぜん かんが つうがく ろ み ま も ゆき

たりしてくださいました。寒くなり大変な毎日を子どもたちのために見守ってくださり、感謝を申
さむ たいへん まいにち こ み ま も かんしゃ もう

し上げます。
あ

教育委員会からの表彰
き ょ う い く い い ん か い ひ ょ う し ょ う

嬉しい報告がございます。飯田北いちょう小学校は統合開校して２年目になりますが、これま
うれ ほうこく い い だ きた しょうがっこう とうごうかいこう ねん め

での永年、飯田北小学校やいちょう小学校の頃から、子ども達のためにご尽力くださった方が
ながねん い い だ きたしょうがっこう しょうがっこう ころ こ たち じんりょく かた

表 彰されることになりました。
ひょうしょう

石井 清 様は、学校周辺の清掃活動や芝桜や芝生の環境整備、
い し い きよし さま がっこうしゅうへん せいそうかつどう しばざくら し ば ふ かんきょう せ い び

通学路の整備等の活動が評価され、教育委員会西部事務所の所長から
つうがく ろ せ い び とう かつどう ひょうか きょういくい い ん かい せ い ぶ じ む し ょ しょちょう

感謝状が贈られることになりました。
かんしゃじょう おく

また、牧 定子 様は、学援隊が発足する前から、通学路で子ども達
まき さ だ こ さま がくえんたい ほっそく まえ つうがく ろ こ たち

の見守りを始め、１０年以上も続けて活動されていることが評価され、
み ま も はじ ねんいじょう つづ かつどう ひょうか

教育委員会と学校保健会から表 彰され、教育長から賞 状が贈られ
きょういく い い ん かい がっこう ほ け ん かい ひょうしょう きょういくちょう しょうじょう おく

ました。

永年にわたり、子ども達のために活動を続けてくださったことに感謝を申し上げ、この度の受賞
ながねん こ たち かつどう つづ かんしゃ もう あ たび じゅしょう

に心よりお祝いを申し上げます。ありがとうございました。そして、おめでとうございます。
こころ いわ もう あ

が っ こ う
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よ こ は ま しりつい い だ き た しょうがっこう
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学校評価アンケートについて
がっこうひょうか

今回の「学校評価アンケート」は「児童」「保護者」「地域」「教職員」にお願いしました。
こんかい がっこうひょうか じ ど う ほ ご し ゃ ち い き きょうしょくいん ねが

児童は、学習について、分かり易く教えて貰っていると約９割が答えています。また、相談で
じ ど う がくしゅう わ やす おし もら やく わり こた そうだん

きる友達や先生がいると答えている児童が、同じく約９割に上ります。ただ、１割の児童は、学習
ともだち せんせい こた じ ど う おな やく わり のぼ わり じ ど う がくしゅう

を難しく感じたり、相談し易い仲間がいないことが心配になります。合わせて、自分の気持ちや考
むずか かん そうだん やす な か ま しんぱい あ じ ぶ ん き も かんが

えを友達や先生に伝えることに苦手意識をもっている児童も約３割いることから、これらの改善
ともだち せんせい つた に が て い し き じ ど う やく わり かいぜん

に向けて、具体的な取り組みを考えて参ります。
む ぐ た い て き と く かんが まい

保護者の方からは、児童がめあてをもって意欲的に学習していることや友達関係について、高
ほ ご し ゃ かた じ ど う い よ く て き がくしゅう ともだちかんけい こう

評価をいただきました。一方、学校に来たり相談したりし難いと感じている方が約２割いて、課題
ひょうか いっぽう がっこう き そうだん にく かん かた やく わり か だ い

として検討する必要性があります。
けんとう ひつようせい

地域の方からは、概ね全ての項目で高評価をいただきましたが、児童のマナーやきまりを守る
ち い き かた おおむ すべ こうもく こうひょうか じ ど う まも

姿勢について、少しご心配をいただいております。
し せ い すこ しんぱい

最後に教職員ですが、ホームページや各種のお便りを使って、積極的に情報を発信しているこ
さ い ご きょうしょくいん かくしゅ たよ つか せっきょくてき じょうほう はっしん

とや地域やボランティア、行政等との連携によって児童を見守ることができていると感じていま
ち い き ぎょうせいとう れんけい じ ど う み ま も かん

す。しかし、挨拶や生活習慣に課題を感じ、これからも各家庭と連携してこの問題に取り組んで
あいさつ せいかつしゅうかん か だ い かん かく か て い れんけい もんだい と く

いきたいと考えています。
かんが

これらの他にも、自由記述覧に貴重なご意見をいただいており、次年度の計画を立てていく際
ほか じ ゆ う きじゅつらん きちょう い け ん じ ねん ど けいかく た さい

の参考にさせていただきます。ご多用の中、「学校評価アンケート」にご協 力いただき、ありが
さんこう た よ う なか がっこうひょうか きょうりょく

とうございました。


